

FORMULE 1 : AZERBAIJAN GRAND PRIX 2025



Partez pour une expérience unique sur les rives de la mer Caspienne et vibrez au rythme du Grand Prix de Formule 1 dans la capitale azérie. Sur un circuit urbain spectaculaire entre modernité et héritage historique, assistez aux essais, qualifications et à la course dans une ambiance palpitante.

Profitez également de temps libre pour explorer Bakou, ville fascinante entre architecture futuriste, vieille ville classée à l'UNESCO et culture orientale raffinée.

JOUR 1- LA RÉUNION / BAKOU- 16 SEPTEMBRE 2025 -

Rendez-vous à l'aéroport et envol pour Bakou.

Nuit dans l'avion.

JOUR 2 - BAKOU - 17 SEPTEMBRE 2025 -

Arrivée à Bakou, installation à l'hôtel.

Dîner libre et nuit à l'hôtel.

JOUR 3 - BAKOU - 18 SEPTEMBRE 2025 -

Petit-déjeuner à l'hôtel.

Journée libre pour explorer Bakou.

Dîner libre et nuit à l'hôtel.

JOUR 4 - BAKOU - 19 SEPTEMBRE 2025 - AZERBAIJAN GRAND PRIX 2025

Petit-déjeuner à l'hôtel.

Journée libre, vous pouvez profiter de la journée pour aller regarder les essais libres 1 et 2 du Grand Prix F1.

Dîner libre et nuit à l'hôtel.

JOUR 5 - BAKOU - 20 SEPTEMBRE 2025 - AZERBAIJAN GRAND PRIX 2025

Petit-déjeuner à l'hôtel.

Journée des essais libres 3 et qualification du Grand Prix F1.

Dîner libre et nuit à l'hôtel.

JOUR 6 - BAKOU - 21 SEPTEMBRE 2025 - AZERBAIJAN GRAND PRIX 2025

Petit-déjeuner à l'hôtel.

Journée de la parade des Pilotes et la course du Grand Prix F1.

Dîner libre et nuit à l'hôtel.

JOUR 7 - BAKOU - 22 SEPTEMBRE 2025 -

Petit-déjeuner à l'hôtel.

Journée libre pour explorer Bakou.

Dîner libre et nuit à l'hôtel.

JOUR 8 - BAKOU - 23 SEPTEMBRE 2025 -

Petit-déjeuner à l'hôtel.

Transfert pour l'aéroport de Bakou et vol pour Dubaï.

Arrivée à Dubaï, et correspondance pour la Réunion.

Nuit dans l'avion.

JOUR 9 - DUBAÏ - 24 SEPTEMBRE 2025 -

Arrivée à la Réunion.



CAPITALE

Bakou

LANGUE OFFICIELLE

Azerbaïjanais

**MONNAIE**

Manat azerbaïjanais

**FUSEAU HORAIRE**

0 HEURE

**CLIMAT**

L'Azerbaïjan bénéficie d'un climat contrasté, mêlant influences continentales et caspiennes. Les étés à Bakou sont généralement chauds, secs et ensoleillés, tandis que les hivers restent modérément froids avec des températures plus fraîches en soirée. La brise légère de la mer Caspienne adoucit souvent la chaleur estivale, rendant la découverte de la ville agréable tout au long de l'année.

